



Ilustre Municipalidad de Olmué



1 h · 🌐

En dependencias de la Ilustre Municipalidad de Olmué se realizó la sesión mensual de la Mesa Hídrica, la cual es presidida por el alcalde Jorge Jil Herrera, con la participación de la Gobernación Provincial de Marga Marga, las Cooperativas Granizo, Los Maitenes y La Campana, y la totalidad de las APRs y Comités de Agua Potable de la comuna, y el equipo técnico de SECPLAN.

En la sesión estuvieron presentes las concejales Sonia Muñoz, Yolanda Pablo y Trinidad Cisternas.

En esta oportunidad se dio cuenta por parte del alcalde Jorge Jil y de la gobernadora Carolina Corti, de las acciones que se han realizado, a corto, mediano y largo plazo.

Entre las soluciones a corto plazo está la distribución de 580 estanques acumuladores domiciliarios para la continuidad de entrega a los vecinos previa inscripción en el departamento social.

Para apoyar a las APR un estanque de 5 mil litros, 11 estanques de 10 mil litros, 3 estanques de 30 mil litros, y uno de 50 mil litros, lo que fue gestionado tanto por la gobernación como por el municipio, al igual que la distribución mediante camiones aljibes, a los vecinos inscritos mediante ficha FIBE en el Departamento Social -lo que fue detallado por la asistente social Maria Angélica Narbona- y el apoyo a las APR mediante el llenado de estanques con camiones aljibes de la gobernación y del municipio.



Entre las soluciones a mediano plazo el director de SECPLAN Juan Pablo Márquez expuso sobre los recursos aprobados por la SUBDERE por el proyecto "Mejoramiento Sistemas de Agua Potable Rural diversos Sectores y Habilitación pozo Municipal" por un monto de 183 millones 579 mil pesos, lo que permitirá la limpieza del sondaje N°3 de la APR de Quebrada Alvarado; el mejoramiento y habilitación de una noria en El Tebal perteneciente a la APR Las Palmas; realización de un pozo profundo y reparación e impermeabilización de un estanque de la APR de Cajón Grande, y la habilitación de un pozo municipal ubicado en el sector Villa Olímpica para la distribución de agua mediante camiones aljibes municipales para los sectores altos.

También se explicó el proyecto que significa una solución a largo plazo, que es la posibilidad de incorporarse al trazado del proyecto del acueducto de la planta desalinizadora de Aguas Pacífico, para conocimiento de las APR que no estuvieron presentes en el concejo donde se expuso el proyecto por parte de la empresa, lo que significaría una solución permanente de suministro de agua. En este ámbito las cooperativas manifestaron el apoyo a la propuesta de Aguas Pacífico junto a las APR y Comités de la comuna, para lo cual van a redactar una carta de apoyo al proyecto.